

Interés en Fondo de Recuperación

Con un capital de cincuenta millones de dólares, ha sido creado el Fondo de Recuperación Industrial, el cual atenderá a través del sistema bancario intermediario, las necesidades de capital de trabajo y activos fijos de las empresas.

Así lo dio a conocer ayer el Banco Central de Reserva de El Salvador, explicando que el Fondo funcionará con aquellas empresas manufactureras que sean previamente calificadas para hacer uso de tales recursos.

La reacción del sector industrial manufacturero ante la creación del Fondo

de Recuperación Industrial ha sido altamente positiva, según informaciones dadas por el Banco Central de Reserva (BCR).

Como se informó en su oportunidad, este mecanismo crediticio está llamado a reactivar al sector productivo del país cuyas exportaciones de bienes no tradicionales, constituyan o proyectan constituir más del 10% del valor de sus ventas anuales, y ha sido establecido mediante la asistencia financiera del Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

—Pasa a la página 20



—Foto de LA PRENSA, por Galán h.

PODER JUDICIAL. El magistrado, Dr. Roberto Olivá, expone a diputados de la Comisión que redacta la nueva Constitución en la Asamblea, el proyecto de la Corte Suprema

de Justicia referente a dicho Poder del Estado. Escuchan el presidente de la Corte, Dr. Arturo Zeledón Castrillo y otros magistrados.

Alcaldía reubica 2 mil vendedoras ambulantes

Se reubica actualmente a más de dos mil vendedoras ambulantes, en el mercado de Mayoreo La Tiendona y en el local en donde se venden actualmente guineos y plátanos.

Así lo informó el alcalde capitalino, Lic. Alejandro Duarte, al mostrar un croquis de la limpieza que desarrollan trabajadores municipales reforzados por los Bomberos Nacionales, en alrededores del Mercado Central.

Realmente —manifestó el alcalde—, deseamos ordenar las ventas en la capital; y por ello trasladaremos a todas las vendedoras ambulantes de esa zona al

mercado de mayoreo La Tiendona y el local en donde actualmente se vende exclusivamente guineo y plátano, en el Centro de San Salvador.

Hemos iniciado esa campaña de limpieza, atendiendo el llamado de las propias vendedoras, quienes han manifestado su deseo de contribuir al ordenamiento de la capital. Asimismo por las inclemencias del tiempo, es decir, evitar asearse en verano y cuando llueve mojarse, ya que todo ello va en deterioro de su salud, explicó el funcionario.

—Pasa a la página 7



—Foto de LA PRENSA, por Matena.

SUPLENTE. Alvaro Alcides Diaz, sustituye en la Constituyente, al diputado Mario Enrique Rosas, quien estará en Taiwan en un evento de tiro.

8 mil machetes para cortar caña dona OEA

Ocho mil machetes especiales para cortar caña, diseñados y fabricados en Australia, han sido donados al país por la OEA y se repartirán gratuitamente a las cooperativas, informa a el Ing. Ramón González, Srio. del INAZUCAR.

Dijo el funcionario que el donativo, cuyo precio simbólico para la Organización de Estados Americanos fue de tres mil quinientos dólares, será de gran ayuda para quienes se dedican a cortar caña, porque son artículos especialmente diseñados para ello y cuentan con algunos detalles adicionales que facilitan la labor de recolec-

ción. Agregó que por su peso equilibrado, no cansan el brazo de quienes trabajan con ellos; y deshojan y cortan considerables cantidades de caña con el mínimo de esfuerzo.

Previo a la repartición, manifestó el Ing. González, personas altamente capacitadas en el manejo de esos machetes, brindarán demostraciones en las cooperativas sobre como sacar de ellos el máximo rendimiento.

Finalmente dijo que esos machetes serán repartidos en los próximos días, de tal manera que la zafra azucarera 1983-84, ya será trabajada con ellos.



CAPTURADO. Santa Ana. Victor Manuel Aguirre Bécario, fue capturado por la Policía Nacional, por intento de extorsión y graves amenazas a motoristas de la empresa de transportes ACODES.

Reorganizan la directiva de Leones Acajutla

Acajutla. Con asistencia del Gobernador de Leones, José Ricardo Alas y representantes de otras organizaciones leonísticas del país, fue reorganizada la Directiva del Club de Leones de Acajutla, así: presidente, Angel Adrián Cortez; primer vicepresidente, Raúl Chamagua; segundo vicepresidente, Antonio Abel Ramírez; tercer vicepresidente, Luis Servellón; tesorero, Efraín Adalberto Montoya; secretario, Raúl Antonio Portillo; prosecretario, Mario

—Pasa a la página 20



Urgen aprobar Ley de las Cooperativas

La pronta aprobación de la nueva Ley General de Asociaciones Cooperativas, es de vital importancia para el desarrollo socio-económico y político del país.

En entrevista con los medios informativos, el presidente del Instituto Salvadoreño de Fomento Cooperativo, Ing. Juan Bautista Ulloa, hizo dicha afirmación, agregando que "estas leyes son trascendentes, por cuanto cambiarán en parte, el esquema tradicional cooperativo en El Salvador".

En cuanto a la Ley —Pasa a la página 7

DESTRUCCION DE LIBROS. Aparte de los libros que se roban mensualmente, la destrucción de obras en la Biblioteca Nacional es grande, expresa la directora, Lic. Carmen de Blanco. Agrega que con la ayuda de la empresa privada se consiguen nuevas obras. Izquierda, la empleada Nubia de Carranza.

Robo y mutilación de obras en la Biblioteca

"El robo y mutilación de obras de la Biblioteca Nacional es considerado y falta de comprensión para los demás lectores, que día a día nos visitan", expresa la directora, Lic. Carmen de Blanco.

"La Biblioteca no cuenta con ningún presupuesto para la adquisición de libros, por lo que se depende en gran medida de las donaciones de la empresa privada", informa la Lic. de Blanco.

Agrega que otro método para obtener libros es el canje de obras salvadoreñas, impresas en la Dirección de Publicaciones o la Imprenta Nacional, con obras de otras naciones que se interesan en nuestro

—Pasa a la página 8

Revela infundios de la subversión

"A fuerza de propaganda internacional y amenazando a la población indefensa, es que quiere triunfar la subversión en El Salvador", declaró en un país del Caribe, el ex-comandante del ERP, Alejandro Montenegro.

Dijo Montenegro que ya hubo numerosas demostraciones de que la población urbana y rural en general, no quiere nada con las organizaciones subversivas pero que éstas por medio de su emisora clandestina y de algunos corresponsales extranjeros que les hacen el juego, quieren hacer creer a su gente de masa y

combatientes, que están ganando "la guerra" y que dominan gran parte del territorio nacional, lo cual puede ser observado como una solemne mentira por quienes viven en el país. Señaló que en otras naciones ya comenzaron también a perder crédito esos corresponsales, que por dinero y algunas veces por otros tipos de compromisos, han estado transmitiendo al mundo entero propaganda a favor de la subversión.

A la persona que lo entrevistó en el Caribe, Montenegro o Arquímides Cañada,

—Pasa a la página 8



DISCUSION PUBLICA. Funcionarios del gobierno, oficiales bancarios, ejecutivos de la empresa privada, administradores de empresas y contadores en general, asistieron a la discusión pública sobre conceptos básicos

de la Contabilidad Financiera. Fue organizada por el Colegio de Contadores Académicos en el Hotel Camino Real. Un evento que dejó importantes conclusiones se dijo.